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令和４年度第４回学校施設開放運営委員会【議事要旨】 

開 催 日 時      令和４年１２月２６日（月）午後６時３０分から午後８時まで 

配 付 資 料      

配付資料      

資料１   学校施設開放事業における課題の解決方法（案） 

「申込みの優先順位について」 

資料１別紙 申込み例（６月分申込みの場合） 

資料２   学校施設開放事業における課題の解決方法（案） 

「学校施設の安全確保等について」 

参考資料１ 寄せられた御意見について（令和４年１２月２６日現在） 

参考資料２ 港区立学校施設等使用に伴う使用団体の事前届出及び使用に関

する要綱 

 
 
 
 

 主な発言 

意見（１） 

 

これまでの議論から、時間枠を細分化する事や、施設の半面利用を可とす

ることは良いと思います。 

意見（２）  大人の団体よりも子どもの団体を優先した方が良いと思います。 

意見（３） 

 

種目によっては体格等の問題から一緒にプレーできないこともあります。

特に、サッカー等のコンタクトスポーツでは、小学校１年生と６年生が一緒

にプレーすることは困難です。団体の構成や人数に応じた枠数を配慮しても

らいたいです。 

意見（４） 

 

以前は、施設の使用マナーが悪い団体がいたとしても、団体で集まって、

皆で解決していました。その中で、使用の頻度等についても話し合っていま

したので、システム化後も話し合いの場を設けた方が良いと思います。 

意見（５） 

 

話し合いの場を設けたとして、短時間で終われば問題ありませんが、団体

数によってはそれが困難なこともあります。システム化したうえで、トラブ

ルが生じた場合にそうした場の設定について検討するのが良いと思います。 

意見（６） 

 

既存団体は１番最初に申込みができるのに、さらに、空き枠申込みができ

てしまっていいのでしょうか。 

意見（７） 

 

空き枠申込みの段階では既存団体、新規団体、一般団体共に先着順でいい

のではないでしょうか。 

意見（８） 

 

申込みの優先順位について、とりあえず、既存団体、新規団体、一般団体

の順に申し込みを受け付けるとしてみて、運用後、何か大きな課題が出てき

たら、再検討すると言ったかたちでスタートしてみてはいかがでしょうか。 

意見（９） 

 

自転車の使用について、駐輪場もしくは駐輪スペースがある学校について

は自転車での来校を許可いただけると嬉しいです。 
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 主な発言 

質問（１） 

 

既存団体は優先して申込み（事前確保）ができるので、空き枠の申込みは

できないのでしょうか。 

【回答】 

 空き枠申込みについては、既存団体、新規団体、一般団体のすべての団体

が申込み可能となるように検討しています。 

質問（２） 

 

団体間の申込み枠の交換は可能でしょうか。 

【回答】 

団体間で調整のうえ、交換が可能と考えています。 

 


